

COMENTARIO CRITICO AL PROGRESO GENERAL DE DAIMIEL

Sr. Director:

Daimiel, indudablemente, ha dado un gran salto, un enorme cambio a mejor en todos los sentidos. Lo he comprobado con admiración en los pocos días que he pasado allí, después de varios años de ausencia de mi pueblo. Y la verdad es que me he quedado gratamente sorprendido, pues ahora aparece como una localidad moderna, bien urbanizada con numerosas zonas verdes y con muchos edificios de nueva construcción, lo que le ha hecho cambiar su fisonomía. Pero a decir verdad, en unos casos -la mayoría- ha sido para bien y en otros para mal.

¿Por qué se ha permitido que la piqueta o la excavadora se llevaran por delante algunas casas típicas y señoriales, que le daban carácter a nuestro pueblo, para hacer a cambio unos feos edificios de varias plantas que creo que sobran en un pueblo horizontal, y que, lógicamente, ha originado mayores densidades de tráfico? Se me contestará que son los signos de los tiempos y que esto mismo está sucediendo en todos los lugares de España; cosa cierta, pero para mí y para otros muchos que nos gustaba el Daimiel tradicional, no es ningún consuelo.

Me ha agradado mucho como ha quedado el barrio del Carmen en conjunto, con la Plaza-Parque restaurada, la Plaza de Toros, el Centro del Agua (que antes era el Instituto Laboral de Fisac), el nuevo Estadio, el Pabellón de Deportes cubierto, las dos piscinas y la pista de ciclismo. A todo esto debemos sumar el arreglo de la Plaza principal y las calles aledañas, el soterramiento de los contenedores de basura, la céntrica Estación de Autobuses en La Paz, las nuevas Residencias de Ancianos y los dos modernísimos Tanatorios cercanos al Cementerio. Y ahora el Museo Municipal y el cercano aparcamiento público en construcción, serán un complemento importante de buenos servicios públicos.

Todo ello demuestra lo que he dicho antes, que Daimiel se moderniza a pasos agigantados y de ahí que ya tengamos instalados a varios cientos de emigrantes. Pero vuelvo a preguntar: ¿Por qué se ha perdido o está medio abandonada la Granja Escuela y los Pozos?; y lo que es más grave, ¿por qué se está permitiendo que languidezca o esté en trance de desaparecer la Estación de ferrocarril? Y otra más: ¿Por qué se hizo una reforma tan deficiente del

Teatro Ayala, que además le ha hecho disminuir el número de espectadores y de su tradición?

Me ha gustado mucho el aumento de parques y jardines: el de la Estación, el del Alto, el del Cristo y de otros, aunque más pequeños, como los cercanos al Estadio. La reforma del Parterre también me ha parecido acertada, la de San Pedro sólo regular, porque le han quitado los hermosos árboles que le daban belleza y sombra, y la de la plaza de La Paz mal, porque la han dejado sin apenas vegetación. Y tampoco ha sido buena la reforma del parque del Carmen al suprimir varios árboles; aunque se salva por el bonito monumento del estanque, pero como lo han colocado en un lugar tan interior apenas se ve desde la antigua carretera. Podemos decir que de un parque con numerosos árboles y plantas, se ha llegado a hacer una plaza grandona y casi desarbolada.

Las numerosas urbanizaciones construidas en el extrarradio, le han dado al pueblo modernidad y todo parece más nuevo y limpio; pero, sobre todo, me ha gustado el Polígono Industrial, que le da a la entrada por la carretera de Madrid una panorámica de actividad industrial y de futuro, y que se potenciará más con el otro Polígono que ya se está construyendo entre la vía del tren y la autovía Manzanares-Ciudad Real.

Mi felicitación pues al alcalde anterior José Manuel y al actual José Díaz del Campo, y por supuesto a sus corporaciones que en dos décadas han conseguido estos adelantos. Pero no deben olvidar que las dos grandes asignaturas pendientes de Daimiel, son intentar recuperar el agua del subsuelo, las lagunas y los Ojos, que no desaparezca el Parque Nacional de las Tablas y evitar que cierren la Estación de ferrocarril. Ahí esperemos ver que hacen los grandes políticos de la Autonomía, como el presidente Barreda y Díaz Salazar. Las aguas del trasvase Tajo-Segura que son de Castilla La Mancha, deberían quedarse en nuestra región. Hay que aprender de lo que han conseguido aragoneses y catalanes con sus protestas.

Con mi admiración entusiasta para su periódico, por la gran labor que están haciendo para los que vivimos fuera, les saluda atentamente, desde Barcelona:

ADOLFO JUAREZ SANCHEZ-CARBONERO

BOLETIN DE SUSCRIPCION AL PERIODICO **LAS TABLAS**

Nombre: _____
Calle: _____ N°: _____ Piso: _____ Puerta: _____
Población: _____ Telefono: _____
Provincia: _____ C. Postal: _____
Nombre Entidad Bancaria: _____
Entidad: _____ Sucursal: _____
D.C.: _____ N° Cuenta: _____

Firma del suscriptor

Fecha: _____
Entidad Bancaria: _____
N° Entidad: _____
N° Oficina: _____
D.C.: _____ N° Cuenta: _____

Muy Sres. míos:

Les ruego sirvan tomar nota que, al recibo de la presente y hasta nuevo aviso, deberán adeudar en la cuenta arriba indicada a nombre de _____

los recibos anuales que sean presentados para su cobro por el periódico LAS TABLAS de Daimiel correspondientes al pago de la suscripción anual que con él mantengo.

Firma del Suscriptor

* La suscripción anual son 18Euros e incluye 12 ejemplares mensuales, tres de ellos, números dobles extraordinarios en Semana Santa, Feria y Navidad.
Puede suscribirse en el teléfono: 926 850 313